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Aos vinte e sete dias do mês de maio, do ano de dois mil e vinte e quatro (27/05/2024), às 18h00min, sob Pre-

sidência do edil Aldair Leite Rodrigues, Vice-presidente José Wilson dos Santos, Secretário Arlindo B. Neto, na 

presença dos edis: José Antônio J. dos Santos, Mauro Cesar N. dos Santos, Reginaldo Almiro da Costa, Serli 

Matt, Sivair Jose Alves e  Vinicius Ferreira Barbosa, constatou o número legal de quórum, invocou a proteção 

de Deus, declarou aberta a sessão, procedeu a leitura de um versículo Bíblico, iniciou os trabalhos com a 

aprovação das Atas (15ª e 16ª sessão ordinária), lido as matérias constantes da pauta do seguinte: Convite 

final copa Futsal; REQUERIMENTO 03/Vinicius ao Presidente da Casa para que no uso de suas atribuições 

constante do Art. 75, combinado com os Artigos 161 e 162 do Regimento Interno da Casa, para a devida pro-

videncia para que Vereador JOSE ANTONIO JUSTINIANO DOS SANTOS - UB, proceda a devida RETRA-

TAÇÃO pública, de sua fala no uso da Tribuna da Casa Legislativa, na 12ª Sessão Ordinária, realizada no dia 

22 de abril de 2024, “quando fez menção ao incentivo do suicídio”; INDICAÇÃO 39/J. Antônio ao Prefeito e 

setor competente (engenharia e obras), para as providencias necessárias de uma situação de desmoronamen-

to atrás do centro cirúrgico do hospital; INDICAÇÃO 40/J. Antônio ao Prefeito e Secretaria de Obras, para 

providencia necessária na recuperação de um trecho na Rua Belo Horizonte, entre as Avenidas Brasil e Rui 

Barbosa, atrás da Rodoviária, sobre a existência de uma valeta na localidade; INDICAÇÃO 41/Mauro ao Pre-

feito e secretaria de Saúde, para a seguinte conveniência pública: Viabilize meios em aumentar o quantitativo 

de servidor na função de serviços gerais e cozinheira da Unidade Mista de Saúde, tendo em vista que somente 

uma servidora não é suficiente para atender a demanda; Aquisição de 01 (um) aspirador de pó, para auxiliar na 

limpeza do Hospital, mais especificamente nos locais que requer limpeza adequada sem contaminação de 

insetos, como sendo no forro da sala de medicação e demais setores de risco; INDICAÇÃO 42/J. Wilson ao 

Prefeito e Secretaria competente, seja providenciado a instalação de banheiros químicos removíveis com lava-

tórios, no local onde ocorre a feira livre da cidade; PROJETO DE LEI Nº 39/2024/Substitutivo “DISPOE SO-

BRE A ALTERAÇÃO DA LEI 1158 DE 14 DE JUNHO DE 2022, QUE AUTORIZOU O PODER EXECUTIVO A 

DOAR IMOVEL URBANO AO GOVERNO DO ESTADO (Ciretran)”; PROJETO DE LEI 27/24 “Dispõe sobre a 

Lei de Diretrizes Orçamentarias – LDO para exercício financeiro de 2025 e da outras providencias”; PROJETO 

DE LEI Nº 36/2024 “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR POR ANULA-

ÇÃO DE DOTAÇÃO NO ORÇAMENTO VIGENTE (156.000,00 semosp)”; PROJETO DE LEI Nº 37/2024 “DIS-

PÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR POR SUPERAVIT FINANCEIRO NO 

ORÇAMENTO VIGENTE (21.518,50  semas)”; PROJETO DE LEI Nº 38/2024 “DISPÕE SOBRE ABERTURA 

DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR POR ANULAÇÃO DE DOTAÇÃO NO ORÇAMENTO VIGENTE 

(90.000,00 semad)”. PEQUENO EXPEDIENTE Jose Antônio fez retratação referente a sua fala na 12ª sessão 

ordinária, realizada no dia 22 de abril e se desculpou pelo ocorrido, solicitou do Presidente para adverti-lo 

quando ocorrer fato semelhante; justificou sua proposição ORDEM DO DIA Projeto de Lei 39/24/Substitutivo 

aprovado Regime de Urgência, após discutido foi aprovado em ÚNICA votação, por unanimidade, processo 

simbólico; Projeto de Lei 27/24 após colocado para discussão foi aprovado em PRIMEIRA votação, por una-

nimidade, processo simbólico; Projeto de Lei 36/24 após colocado para discussão foi aprovado em PRIMEI-

RA votação, por unanimidade, processo simbólico; Projeto de Lei 37/24 após colocado para discussão foi 

aprovado em PRIMEIRA votação, por unanimidade, processo simbólico; Projeto de Lei 38/24 após colocado 

para discussão foi aprovado em PRIMEIRA votação, por unanimidade, processo simbólico; Requerimento 

03 retirado de pauta pelo Presidente, tendo em vista a retratação feita pelo edil Jose Antônio na presente ses-

são. GRANDE EXPEDIENTE (dez minutos com aparte) Reginaldo fez relato de sua viagem a Brasília, lamen-

tou a falta de atenção do senador Bagattoli ao Município. Mauro falou de sua viagem a Brasília, justificou sua 

proposição, agradeceu administração pelos trabalhos realizados em prol da população. Jose Wilson saudou a 

todos e justificou sua proposição e tratou de demais assuntos da administração, foi aparteado pelos edis Serli 

e Mauro. Jose Antônio manifestou sua indignação quanto ao atendimento da saúde pelo estado nos hospitais 

da região, que deixa muito a desejar e a população fica desassistida, foi aparteado pelos edis Jose Wilson e 

Mauro.  Os trabalhos encontram-se registrados em atas e publicados nas redes sociais, agradeceu a proteção 

de Deus e encerrou os trabalhos.  


